



Mit vielen Ehrengästen und der Schulfamilie sind Markus Eigenstetter und Heike Braun offiziell in die Schulleitung eingeführt worden.

FOTO: VERA GABLER

# Ein „positives“ Rektorenpaar

**SCHULE** Markus Eigenstetter hat mit seiner Stellvertreterin Heike Braun die Schulleitung an der Schule in Seubersdorf übernommen.

VON VERA GABLER

**SEUBERSDORF.** In einer Feierstunde sind Markus Eigenstetter als Schulleiter und Heike Braun als dessen Stellvertreter offiziell in ihre Ämter an der Grund- und Mittelschule Seubersdorf eingeführt worden. „Einfach spitze, dass ihr das seid“, sang die 5. Klasse, nachdem die Bläserklasse 4 die Gäste mit Marschmusik begrüßt hatte. Wie bereits berichtet, war Karl Staudinger zum Ende des Schuljahres in den Ruhestand verabschiedet worden, die Nachfolge tritt nun der damalige Stellvertreter an.

Schulamtsdirektor Christoph Weigert hatte die Ehre, Eigenstetter und auch Heike Braun in die neuen Aufgabenfelder einzuführen, der Öffentlichkeit vorzustellen und die ganze Schul-

familie auf die gemeinsame Zeit einzustimmen. In seiner Rede stellte er fest, dass Eigenstetter mit 25 Jahren pädagogischer Arbeit an der Grund- und Mittelschule Seubersdorf zum Urgestein gehöre und nun eine neue Herausforderung anpacke.

„Du bist als Führungskraft, immerhin mit Erfahrung von 15 Konrektor-Jahren im Gepäck, gerade für junge Lehrkräfte ein wichtiges Vorbild“, beschrieb Weigert den neuen Schulleiter. Die damit verknüpften Erfahrungen, Haltungen und Werte würden ihn sicherlich in der neuen Rolle tragen und ihn zu einem reflektierten, einfühlsamen und auf beiden Beinen sicher stehenden Rektor werden lassen.

## Die Kunst des Ausgleichs

Auch weil Eigenstetter einer der erfahrensten Konrektoren im Landkreis Neumarkt sei, werde es ihm sicher gelingen, die neue stellvertretende Schulleiterin Heike Braun in die Kunst des Ausgleichs innerhalb des Kollegiums sowie zwischen Kollegium und Dienstvorgesetzten einzuführen. „Die Grund- und Mittelschule Seubersdorf darf sich über ein positives Schulleitungsteam freuen, das zudem um Do-

ris Lottner und Daniela Stiegler vorbildlich, tatkräftig, hochprofessionell und umsichtig weiter ergänzt wird“, versicherte der Schulamtsdirektor. Bürgermeister Eduard Meier bezeichnete es als Ehre für die Gemeinde, Eigenstetter als Schulleiter an der Schule zu haben. Er sicherte ihm auch weiterhin Zusammenarbeit zu.

Karin Wittl als Vertreterin des Elternbeirates stellte in ihrem Grußwort

fest, dass der Start der neuen Schulleitung schon am ersten Schultag, sowie am ersten Elternabend mehr als glücklich war. Mit dem Wissen, dass die Arbeit des Elternbeirates geschätzt werde, freue sie sich auf eine erfolgreiche und zielgerichtete Arbeit.

## Gstanzln für die Rektoren

Weitere Höhepunkte während der Feierstunde waren nach dem Gstanzlsingen für das Rektorenpaar von der Klasse M9ab mit Klaus Schmidmeister, die Glückwünsche von der SMV mit Ingrid Rösner und Doris Lottner. Die Schüler übergaben diverse Arbeitshilfen, wie Akku, Geduldsfaden bis hin zum Seil, um gemeinsam an einem Strang zu ziehen, was Eigenstetter zum Schluss der Veranstaltung als beeindruckend bezeichnete. Für ihn sei es der richtige Zeitpunkt gewesen, sich um die Stelle des Schulleiters zu bewerben, wenngleich er auch die Klassenführung vermissen werde. „Ich werde Bewährtes weiterführen, bin aber auch für neue Vorschläge offen“. Heike Braun bezeichnete die Feierstunde als ein ganz besonderen Tag, sie freue sich auf neues Lernen mit dem offenen Kollegium.

## DAS REKTORENPAAR

**Markus Eigenstetter:** Seit September 1994 an der Volksschule Seubersdorf tätig, davon 16 Jahre als Konrektor. Aufgaben wie die Betreuung der Lehramtsanwärter, die Mitwirkung im Seminar und der Einstieg in die ASV-Multiplikation sind für ihn eine Selbstverständlichkeit.

**Heike Braun:** Sie war während ihrer 2. Lehramtsprüfung im Jahr 2009 schon an der Volksschule Seubersdorf. Zuletzt war sie an der Schule in Postbauer-Heng.